



Boletín de prensa
22 de agosto de 2019

Más de mil 500 alumnos de UTTT lograron beca Miguel Hidalgo

Luego de participar en la convocatoria para obtener la beca “Miguel Hidalgo” de educación superior, que implementó el gobierno de Hidalgo, mil 629 estudiantes fueron beneficiados con este apoyo para continuar con sus estudios.

De ellos, 31 educandos lograron este apoyo por su excelente trayectoria académica. La inversión total asignada al alumnado de esta institución fue de 13 millones 404 mil pesos.

Todos fueron parte de los 9 mil 944 estudiantes de educación superior de Hidalgo que recibieron este beneficio.

Los universitarios de esta casa de estudios, que fue uno de los grupos más grandes en recibir este apoyo, reconocieron que esta beca será un importante respaldo para continuar con sus estudios y poder alcanzar la meta de consolidar su formación profesional.

Agradecieron el apoyo del gobernador de la entidad, Lic. Omar Fayad Meneses, toda vez que con esta acción manifiesta su interés por atender las necesidades de la juventud universitaria de Hidalgo.